



PARTENAIRE PREMIUM

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 17 octobre 2023

### **La Caisse d'Épargne Grand Est Europe offre à 22 jeunes de la région, choisis par le Réseau de la 2<sup>ème</sup> chance, un stage sur le Belem.**

En collaboration avec le Réseau de la deuxième chance, la Caisse d'Épargne Grand Est Europe a offert, les 15 et 16 octobre derniers à 22 jeunes issus des quartiers prioritaires du Grand Est, un stage sur un des plus anciens trois-mâts d'Europe, le Belem, dont Caisse d'Épargne est le mécène historique via la Fondation Belem Caisse d'Épargne.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre d'un programme national Caisse d'Épargne, partenaire premium des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, qui valorise ainsi les engagements de la banque en matière d'inclusion des jeunes.

15 jeunes, issus chacun d'une des 15 Caisses d'Épargne, escorteront en effet la Flamme Olympique sur le Belem depuis la Grèce jusqu'en France en mai 2024. Ils deviendront ainsi les « Eclaireurs » d'un événement unique qui sera un vrai trait d'union entre les générations, un lien entre l'histoire et l'avenir.

C'est dans ce cadre que la Caisse d'Épargne Grand Est Europe s'est rapprochée de l'École de la 2<sup>ème</sup> chance pour embarquer à bord du trois-mâts 22 jeunes de la région Grand Est, 6 de leurs formateurs et 4 administrateurs de la Caisse.

Le 15 octobre cet équipage a embarqué à La Seyne-sur-Mer pour une prise en mains du bateau et une première nuit à bord.

Lundi 16 octobre au matin, le Belem a quitté le port de La Seyne-sur-Mer, pour une journée de navigation où chaque participant avait son rôle pour faire évoluer le voilier sur la Méditerranée.



PARTENAIRE PREMIUM

Lors de ces deux jours de stage, les jeunes navigateurs en parcours d'insertion, ont vécu une aventure collective hors du temps. Ils ont pu découvrir la vie en équipage, vu la mer pour la première fois pour certains et pu déconnecter de leur quotidien.

Prochainement, un de ces jeunes sera sélectionné sur ses capacités d'apprentissage, d'écoute ou encore de vivre-ensemble, pour représenter la Caisse d'Épargne Grand Est Europe dans le programme « Eclaireurs ».

Pour Bruno Deletré, Président du Directoire de la Caisse d'Épargne Grand Est Europe « Nous faisons de l'insertion des jeunes un axe prioritaire de notre politique philanthropique, en lien avec nos valeurs coopératives historiques. Nous nous réjouissons de participer à ce programme qui permet de faire vivre une expérience extraordinaire à 22 jeunes. C'est aussi l'occasion pour nous de soutenir le travail que le Réseau de la deuxième chance fait au quotidien avec ces adolescents dans notre région ».

#### **A propos de la Caisse d'Épargne Grand Est Europe**

Acteur bancaire de premier plan, fidèle à ses valeurs coopératives et sociétales, engagé sur son territoire, en proximité avec ses clients, la Caisse d'Épargne Grand Est Europe, soutient les projets innovants et contribue au quotidien au développement économique, social, solidaire et environnemental de ses territoires. Financier majeur de l'économie régionale (entreprises, professionnels, collectivités, associations, logement social...) la Caisse d'Épargne Grand Est Europe s'appuie sur 2700 collaborateurs, 1,385 million de clients dont 338 000 sociétaires et 1,9 milliard de fonds propres. La Caisse d'Épargne Grand Est Europe, dont le siège social se situe à Strasbourg, rayonne sur l'ensemble des départements de la région administrative Grand Est. Elle dispose également de sites administratifs à Metz, Reims et Nancy. La Caisse d'Épargne Grand Est Europe est une banque du Groupe BPCE. [www.caisse-epargne.fr/grand-est-europe/](http://www.caisse-epargne.fr/grand-est-europe/)



**Contact Presse** : Marie-Christine Rouard

Tel : 03 88 52 55 90 – 06 10 89 05 10 - [marie-christine.rouard@cegee.caisse-epargne.fr](mailto:marie-christine.rouard@cegee.caisse-epargne.fr)